

Thüringen

2011 war Boomjahr für Biogas

[02.01.2012] Rund 60 neue Biogasanlagen wurden 2011 in Thüringen gebaut. Der Freistaat will den Ausbau der Bioenergie-Erzeugung weiter unterstützen.

Im vergangenen Jahr wurde die Biogaserzeugung in Thüringen kräftig gesteigert. Wie das Ministerium für Landwirtschaft, Forsten, Umwelt und Naturschutz des Freistaats mitteilte, wurden rund 60 neue Anlagen gebaut, sodass inzwischen rund 240 Biogasanlagen zur Strom- und Wärmeproduktion installiert sind. Das Ministerium förderte den Bau von 28 Biogasanlagen mit 2,4 Millionen Euro. Umweltminister Jürgen Reinholz (CDU) kündigte an, dass der Freistaat den Ausbau der Bioenergie-Erzeugung weiter unterstützen werde. Nach Angaben des Ministeriums stammen derzeit gut 24 Prozent des in Thüringen verbrauchten Stroms aus erneuerbaren Quellen, mehr als die Hälfte davon aus Biomasse. Bis 2020 will die Thüringer Landesregierung den Anteil der erneuerbaren Energien am Nettostromverbrauch auf 45 Prozent steigern, beim Endenergieverbrauch auf 30 Prozent.

(al)

Stichwörter: Bioenergie, Jürgen Reinholz, Thüringen